


Выступил: Кочетков С.С.:
- доложил о работе спортивных секций и проведении спортивно-массовых

мероприятий на территории внутригородского муниципального образования Гагаринское
в городе Москве;

- познакомил присутствующих со спецификой развития спортивно-массовой работы
на территории внутригородского муниципального образования Гагаринское в городе
Москве;

- довел до сведения присутствующих информацию об отсутствии материально-
технической базы для занятий футболом (крытые спортзалы, поля с искусственным
травяным покрытием) на территории ВМО Гагаринское;

- поднял вопрос о проблеме участия допризывников в Спартакиады допризывной
молодёжи, зарегистрированных в других административных округах, но учащихся в Юго-
Западном административном округе.

- предложил рассмотреть вопрос об изменении системы проведения окружных
отборочных соревнований по футболу и мини-футболу в рамках спартакиады
«Московский двор – спортивный двор», вместо нескольких турниров проводить один
затяжной турнир с апреля по октябрь на примере Чемпионата по мини-футболу на призы
внутригородского муниципального образования Гагаринское в городе Москве.

Выступил: Кузьмин Р.С.:
- сообщил участникам круглого стола о подписании предварительного контракта с

FIFA на использование стадиона Российского Университета Дружбы Народов (РУДН) для
подготовки сборных команд к Чемпионату мира по футболу 2018 года, который будет
проходить на территории Российской Федерации;

- предложил специалистам муниципалитетов контролировать ход выполнения
капитальных работ спортивных площадок, планируемых произвести в 2011 году на
территориях внутригородских муниципальных образований ЮЗАО;

- довёл до сведения, что, во исполнении Федерального закона от 08.05.2010 N 83-
ФЗ "О внесении изменений в отдельные законодательные акты РФ в связи с
совершенствованием правового положения государственных (муниципальных)
учреждений", в ближайшее время государственные и муниципальные учреждения могут
поменять свой правовой статус. Закон вступил в силу с 1 января 2011 года;

- предложил специалистам муниципалитетов внутригородских муниципальных
образований дать в адрес Управления ФКиС ЮЗАО свои предложения на предмет
применения санкции к тренерам, в командах которых будет выявлены игроки, заявленные
в ДЮСШ, СДЮШОР или задействованных в Еиас РФС;

- ознакомил присутствующих с планами развития военно-патриотического
воспитания молодежи в ЮЗАО.

- предложил провести внеплановое совещание со всеми специалистами
муниципалитетов ЮЗАО, тренерами и специалистами по футболу, работающих на
территории внутригородских муниципальных образований ЮЗАО для выработки единой
концепции по решению глобальных проблем развития детского футбола на территории
ЮЗАО.

Выступил: Миронов К.В.:
- проинформировал  о работе муниципального учреждения «СЦ «Космос»;
- ознакомил присутствующих с основными направлениями развития массового

спорта в районе и проблемы, связанные с этой работой;



- ознакомил присутствующих с новой программой «Паспорт спортсмена»;
- озвучил проблему нехватки теплых раздевалок на спортивных площадках,

расположенных на территории внутригородского муниципального образования
Гагаринское в городе Москве.

Выступил: Куприянов В.А.:
- довел до сведения присутствующих информацию о проблемах, возникающих в

работе из-за отсутствия материально-технической спортивной базы в зимний период;
- поддержал  пункт 5 резолюции о повышении меры ответственности тренеров,

предоставляющих заведомо ложную информацию об игроках, заявленных в ДЮСШ,
СДЮШОР или задействованных в Еиас РФС.

- предложил на базе центра ФКиС ЮЗАО создать сборную команду ЮЗАО по
футболу для участия в городских соревнованиях по футболу и мини-футболу;

- внёс предложение в резолюцию о недопущении привлечения в судейские бригады,
во время проведения окружных отборочных соревнований по футболу и мини-футболу
ЮЗАО тренеров и специалистов центра, работающих на территории внутригородских
муниципальных образований ЮЗАО.

Выступили: Авсеевич С.С.:
- озвучил проблему  отсутствия доступа к единой информационной аналитической

сети Российского футбольного Союза на предмет выявления игроков, заявленных в
ДЮСШ, СДЮШОР или задействованных в Еиас РФС;

- поддержал предложение резолюции в пункте 2, «о более тщательной проверке при
проведении мандатной комиссии на предмет принадлежности игроков сборных команд
внутригородских муниципальных образований ЮЗАО к детско-юношеским спортивным
школам, детско-юношеским школам Олимпийского резерва, а также игроков,
задействованных в единой информационной аналитической сети Российского
Футбольного союза».

Выступил: Сафронов С.Н.:
- внес предложение, рассмотреть вопрос о том, чтобы не менять ежегодно в

окружном положении по футболу и мини-футболу возрастные градации детей;
- обозначил проблему невостребованности юных спортсменов, занимавшихся в

спортивных школах, которые достаточно длительное время (2 года) не могут принимать
участие в любительских турнирах по футболу и мини-футболу в рамках Московской
Спартакиады «Московский двор - спортивный двор».

Выступил: Сидоренко А.Н.:
- предложил выработать систему взаимоотношений между специалистами

муниципалитетов внутригородских муниципальных образований и тренерами центра
ФКиС ЮЗАО, работающих на территории данных внутригородских муниципальных
образований ЮЗАО, и возможность требования с них отчетности за проделанную работу;

- довёл до сведения, что окружной рейтинг Спартакиад «Московский двор –
спортивный двор» и «Спорт для всех», не является объективным показателем работы
специалистов муниципалитетов внутригородских муниципальных образований ЮЗАО;

- просил Начальника Управления ФКиС ЮЗАО рассмотреть вопрос о  возможности
заниматься детям на бесплатной основе в спортивных сооружениях и ФОК ЮЗАО,
переданных центру ФКиС ЮЗАО в оперативное управление, а также, если нет
возможности заниматься на бесплатной основе, то создать условия для занятий на
льготных платных условиях.



Выступил: Янко Р.Ю.
- довел до сведения присутствующих проблему отсутствия в районе Черемушки

материально–технической спортивной базы;
- проинформировал о том, что время проверки одного игрока на предмет

принадлежности к ДЮСШ, СДЮШОР или задействованных в Еиас РФС составляет не
более 2 минут (из личного опыта).

Поручено: Старостину В.В.
- внести изменения в пункт 3 резолюции круглого стола «Предложить Начальнику

Управления физической культуры и спорта ЮЗАО рассмотреть возможность создания
единой электронной базы с личными фото и местом учёбы всех игроков, принимающих
участие в турнирах по футболу и мини-футболу в рамках Спартакиады «Московский двор
– спортивный двор»;

- внести изменение в  пункт 5 резолюции «Просить префектуру ЮЗАО рассмотреть
вопрос о выделении времени в зимний период для занятий сборных внутригородских
муниципальных образований ЮЗАО в крытых спортивных сооружениях, переданных
центру ФКиС ЮЗАО в оперативное управление;

- внести дополнение в резолюцию о недопущении привлечения в судейские
бригады, во время проведения окружных отборочных соревнований по футболу и мини-
футболу ЮЗАО тренеров и специалистов центра, работающих на территории
внутригородских муниципальных образований ЮЗАО.

Срок: до 06.07.2011

Выступил: Никонов К.В.:
- обратился к присутствующим со словами благодарности за активное и

плодотворное участие в круглом столе, за разумные предложения по решению проблем
развития детского футбола на территории ЮЗАО;

- предложил участникам утвердить резолюцию круглого стола на тему «Проблемы
развития детского футбола на территории ЮЗАО» с учётом всех замечаний и
предложений.

Предложено: Начальнику Управления физической культуры и спорта ЮЗАО Р.С.
Кузьмину

- удовлетворить полностью или частично предложения, указанные в резолюции
круглого стола на тему «Проблемы развития детского футбола на территории ЮЗАО» с
учётом всех замечаний и предложений.

Срок: до 31.10.2011

Протокол вела:
Прохорова М.Ю.
тел:8-499-727-00-18


